



Colloque pour les aides-soignants : L'aide-soignant.e, au cœur du soin : gestes, regards et transmissions qui font la différence

Le mardi 1^{er} décembre 2026, de 8h à 16h30

Chaque jour, les aides-soignantes posent des gestes essentiels, observent avec finesse, et transmettent des informations précieuses qui nourrissent la qualité des soins. Trop souvent considérées comme « en soutien », elles sont pourtant au cœur du dispositif de soin, garantes de la continuité, de la sécurité et du bien-être des patients.

Cette journée de colloque est dédiée à la reconnaissance et à la valorisation de leur rôle. À travers des échanges, des témoignages et des apports pratiques, nous explorerons comment les actes réalisés, les observations cliniques et les transmissions ciblées des aides-soignantes influencent directement les décisions infirmières et la dynamique d'équipe.

Un moment pour réfléchir ensemble à la place de l'aide-soignante dans le soin, pour renforcer les liens professionnels, et pour affirmer que prendre soin, c'est aussi savoir observer, transmettre et collaborer.

Préprogramme de la journée :

En cours de construction.

Lieu et adresse de la formation :

EPICURA – Baudour : rue Louis Caty 136, 7331 Baudour

Renseignements :

secretariat-ceref-sante@helha.be - 0477.56.32.57

Inscriptions uniquement en ligne :

<https://cerefsante.helha.be/>

Date limite d'inscription : 17 novembre 2026

Prix : 60 euros* –

Si personnel d'EPICURA : inscription via Planweb –

Max. 80 participants



* Les pauses-café et une petite restauration sont comprises dans les frais d'inscription.

